

Martes, 21 de Octubre de 2025



*Hospital Nuestra Señora de Sonsoles.*

Junto a 21 unidades asistenciales

## **El servicio hospitalario de Medicina Intensiva de Ávila obtiene el sello 'Sacyl excelente'**

La Consejería de Sanidad de Castilla y León ha otorgado el sello 'Sacyl excelente' a un total de 22 unidades asistenciales, entre servicios hospitalarios y equipos de atención primaria, como parte de su estrategia para promover la mejora continua en la gestión, la seguridad y la calidad asistencial del sistema público de salud.

La entrega de los distintivos se celebrará el próximo 14 de noviembre en el Auditorio Miguel Delibes de Valladolid. El máximo reconocimiento, correspondiente al nivel excelente, ha recaído este año en dos servicios hospitalarios: el Servicio de Cardiología del Complejo Asistencial Universitario de Salamanca y el Servicio de Anestesia y Reanimación del Hospital Clínico Universitario de Valladolid. Ambos han sido distinguidos como "modelo de referencia para otras unidades", según establece la categoría superior del sistema.

El sistema 'Sacyl Excelente', diseñado por la Gerencia Regional de Salud, evalúa las prácticas organizativas y asistenciales en tres niveles: inicial, avanzado y excelente. El reconocimiento de nivel inicial se concede a unidades con una gestión eficaz de las funciones esenciales. El nivel avanzado acredita un

desarrollo más complejo, con énfasis en el rediseño de procesos y sistemas de información. Finalmente, el nivel excelente implica un modelo consolidado de calidad, capaz de marcar pauta para el conjunto del sistema sanitario.

Según la Sanidad, el objetivo es "involucrar a los profesionales que integran las unidades asistenciales para la mejora de la gestión, la atención y la seguridad de los pacientes, así como identificar, premiar y visibilizar las unidades que buscan la excelencia".

### **Reconocimientos**

En la categoría de nivel inicial, han sido distinguidos 11 servicios hospitalarios y cinco equipos de atención primaria. Son los servicios hospitalarios de Medicina Intensiva (Complejo Asistencial de Ávila), Cardiología (Burgos), Cirugía Torácica, Hematología, Neurocirugía y Pediatría (Salamanca), Pediatría y Urología (Soria), Cirugía Torácica (Hospital Clínico de Valladolid), Medicina Intensiva y Cirugía Oral y Maxilofacial (Río Hortega). Y los de atención primaria de Aranda Sur (Burgos), Torquemada (Palencia), Almazán (Soria), Delicias II y Villafrechós (Valladolid Oeste).

En el nivel avanzado se ha reconocido a cuatro unidades: los servicios hospitalarios de Cirugía Pediátrica (Burgos), Nefrología (León) y Urgencias (Salamanca) y el de atención primaria de la EAP La Victoria (Valladolid Este).

El programa 'Sacyl excelente' se inscribe dentro de los planes autonómicos de calidad asistencial y pretende consolidarse como un instrumento de referencia para promover la cultura de la mejora continua dentro del sistema sanitario público de Castilla y León.

La ceremonia del próximo 14 de noviembre servirá también como espacio de reconocimiento institucional a los profesionales sanitarios implicados en estos procesos de calidad, que requieren un compromiso sostenido con la excelencia en el desempeño clínico y organizativo.